
 
CITTÀ  DI  MOLFETTA 

PROVINCIA DI BARI 
 

    COPIA DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
Sessione Straordinaria  
N. 44                                              del   30.10.2006 

 
Situazione ordine pubblico cittadino. Discussione (su richiesta di n.7 Consiglieri Comunali). 
APPROVAZIONE O.D.G.- 

 
L’anno duemilasei il giorno trenta del mese di ottobre con inzio alle ore 18,30  e 

prosieguo, nella Casa Comunale e nella solita Sala delle adunanze del Consiglio, in seguito ad 
avviso notificato ai Consiglieri in data 16.10.2006 si é riunito il Consiglio Comunale di Molfetta, 
sotto la presidenza del  Consigliere  Nicola Camporeale  -  Presidente  e con l’assistenza del Sig. 
Dott. Michele Camero –  Segretario Generale 
 Risultano presenti al momento dell’esame del provvedimento in oggetto i seguenti 
Componenti il Consiglio Comunale: 
AZZOLLINI Antonio         - SINDACO -      Presente 

Consiglieri P A Consiglieri P A 
DI GIOIA Pasquale     si  SOLIMINI Maurizio   si  

MINERVINI Tommaso    si  SGHERZA Raffaele   si    

CAMPOREALE Nicola    si    ARMENIO Francesco   si    

SPADAVECCHIA 

Giacomo 

   si  MEZZINA Giovanni   si  

DE BARI Giuseppe D.    si  ROSELLI Luigi   si  

SGHERZA Giuseppe    si  DE GENNARO Giovannangelo      si 

PICARO Piera    si  SALLUSTIO Cosmo Alberto   si  

MARZANO Angelo    si     DI MOLFETTA Michele      si 

AMATO Mario    si  PIERGIOVANNI Nicola   si  

ANNESE Giovanni    si  TAMMACCO Saverio      si 

SCARDIGNO Girolamo    si  ALTOMARE Anna E.   si  

MANGIARANO 

Francesco 

   si  SALVEMINI Giacomo    si 

BALDUCCI Ottavio    Si CAPUTO Mariano    si 

GIANCOLA Pasquale    si  ANCONA Antonio    si 

DI GIOVANNI Riccardo       Si AMATO Giuseppe   si  

 Presenti n . 22 Assenti n.  09 
 

Il  Presidente, visto che il numero degli intervenuti   é legale per poter validamente deliberare in 
prima convocazione, dichiara  aperta la seduta. 



Si premette che sull’argomento in oggetto è stato svolto, nella precedente seduta consiliare del 
20/10/2006, un ampio ed approfondito dibattito, il cui resoconto è riportato integralmente nella 
delibera C.C. n.   43 del 20/10/2006.  
Nella citata seduta il Consesso deliberò, all’unanimità, la sospensione dell’esame del punto all’Odg, 
con aggiornamento dello stesso ad oggi, 30/10/2006, previa verifica da parte della Commissione 
AA.II., già Conferenza dei Capi gruppo, della elaborazione di un ordine del giorno unitario da 
sottoporre all’esame del Consiglio nell’odierna seduta di aggiornamento. 

*****  
Dell’intero dibattito, registrato su nastro magnetico, è reso verbale a parte. 

***** 
Introduce l’argomento il Presidente informando l’aula che la Commissione Affari Istituzionali, 
riunitasi il 23/10/2006, ha elaborato, all’unanimità, una proposta di ordine del giorno, da sottoporre 
all’esame del Consiglio, il cui testo è stato è stato trasmesso a tutti i Capi gruppo consiliari ed 
inserito agli atti del fascicolo, a disposizione dei  Consiglieri Comunali, nel testo di seguito 
riportato: 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 Premesso: 

- che nella mattinata del 10 ottobre 2006 in un continuo crescendo di avvenimenti 

delinquenziali, si verificavano in pieno centro cittadino episodi criminosi di inaudita 

gravità che coinvolgevano in più sparatorie anche ignari cittadini; 

- che tali fatti si ripetono nella nostra Città con preoccupante frequenza, destando timori e 

preoccupazioni nella cittadinanza, che avverte rischi sempre più incombenti per la 

propria incolumità; 

- che gli episodi predetti si inseriscono in uno scenario caratterizzato da un preoccupante 

abbassamento degli standards di legalità, del rispetto delle norme e delle regole di civile 

convivenza; 

Tutto ciò premesso 

Considerata la gravità dei fatti e ritenendola una vera e propria emergenza sociale che 

richiede una immediata risposta delle Istituzioni cittadine; 

A seguito di approfondito dibattito si conviene indispensabile: 

� Un urgente incontro della Rappresentanza del Consiglio Comunale con Sua Eccellenza il 

Prefetto di Bari; 

� Una azione organizzata e coordinata dalle Forze dell’Ordine; 

� Il completamento della presenza delle Forze dell’Ordine in città, tenuto conto della 

consistente espansione del centro urbano, delle nuove realtà delle aree industriali ed 

artigianali, dello sviluppo in fieri del nuovo porto commerciale e del controllo dei flussi di 

immigrazione; 

� Una corsia preferenziale nel potenziamento del Corpo dei Vigili urbani per attivare un 

efficace piano di sicurezza, con ottimizzazione delle risorse esistenti; 

� Un deciso e costante controllo del territorio, con particolare riferimento alle periferie; 

� Una azione mirata ad un efficace controllo del comparto ambulantato e dell’occupazione 

suolo pubblico; 

� Una puntuale verifica dell’utilizzo del patrimonio pubblico immobiliare; 



� Una verifica dello stato attuativo del Piano Sociale di Zona ed, eventualmente, un 

aggiornamento sulla base delle problematiche oggetto del presente ordine del giorno.- “ 

 
Interviene il Consigliere Amato M. per proporre un emendamento al testo di ordine del giorno 
formulato dalla Commissione AA.II., come segue: 
 
 

“Dato atto dell’efficace e tempestiva azione di tutela della comunità cittadina esercitata dal 

Sindaco e dalla Giunta anche con continue e sollecite relazioni inviate alla competente Prefettura; 

Constatata l’assenza di concreti interventi, da parte delle altre concorrenti amministrazioni 

(Stato, Regione, Provincia), tesi alla risoluzione delle problematiche in premessa specificate;” 

 
 
(Entrano i Cons.ri Di Giovanni, Caputo, Salvemini, Di Molfetta e Tammacco ed esce il 
Cons.re Solimini. Presenti 26) 
 
Intervengono sulla proposta di emendamento i Consiglieri Sallustio, Scherza G., Amato G., Caputo, 
Di Gioia, Piergiovanni, Mezzina, De Bari, Salvemini, Di Molfetta, Tammacco, in replica il Cons.re 
Amato M. ed il Sindaco. 
Esauriti gli interventi il Presidente pone in votazione la proposta di emendamento formulata dal 
Cons.re Amato M. con il seguente risultato: 
Consiglieri preseni n. 26 
Consiglieri votanti n. 25 
Consiglieri favorevoli n. 17 
Consiglieri contrari n. 8 (Caputo, Altomare, Di Gioia, Amato G., Salvemini, Sallustio, Di Molfetta 
e Piergiovanni). 
Consiglieri astenuti n. 01 (Tammacco). 
Stante l’esito della surriportata votazione il Presidente dichiara approvato l’emendamento proposto 
dal Cons.re Amato M. 
 
Interviene il Cons.re Sallustio per dichiarare che intende far proprio l’ordine del giorno nel testo 
formulato dalla Commissione Affari Istituzionali, per cui chiede al Presidente di porlo in votazione. 
 
Stante la dichiarazione del Cons.re Sallustio il Presidente da atto che il Consiglio Comunale dovrà 
esprimersi su due proposte di ordine del giorno: 
L’ordine del giorno proposto dal Cons.re Sallustio, nel testo formulato dalla Commissione Affari 
Istituzionali e l’Ordine del giorno nel testo formulato dalla Commissione Affari istituzionali ed 
integrato con l’emendamento proposto dal Cons.re Amato M., approvato dal Consiglio comunale. 
 
Sulle due proposte intervengono, per dichiarazione di voto,  i Cons.ri Sallustio, il Sindaco Azzollini, 
Piergiovanni, Altomare, Caputo, Spadavecchia G., Di Gioia, mentre i Cons.ri Amato G. e 
Tammacco dichiarono che non parteciperanno alla votazione e abbandoneranno l’aula in quanto 
avrebbero voluto esprimersi esclusivamente su una proposta unitaria di ordine del giorno stante la 
particolare delicatezza della problematica in discussione. 
 
(Escono i Cons.ri Amato G. e Tammacco. Presenti n. 24) 
 
Esauriti gli interventi il Presidente pone in votazione le due proposte di OOddGG con il seguente 
sito: 
 
- Ordine del giorno proposto dal Cons.re Sallustio, nel testo formulato dalla Commissione Affari 
Istituzionali  
Consiglieri preseni n. 24 



Consiglieri votanti n. 24 
Consiglieri favorevoli n. 7 (Caputo, Altomare, Di Gioia, Salvemini, Sallustio, Di Molfetta e 
Piergiovanni). 
Consiglieri contrari n. 17 
L’Ordine del giorno è RESPINTO 
 
(Esce il Cons.re Caputo M. – Presenti n.23) 
 
-Ordine del giorno nel testo formulato dalla Commissione Affari istituzionali ed integrato con 
l’emendamento proposto dal Cons.re Amato M. ed approvato dal Consiglio comunale. 
Consiglieri preseni n. 23 
Consiglieri votanti n. 23 
Consiglieri favorevoli n. 17 
Consiglieri contrari n. 6 (Altomare, Di Gioia, Salvemini, Sallustio, Di Molfetta e Piergiovanni). 
L’Ordine del giorno è APPROVATO 
 
Stante l’esito delle surriportate votazioni il Presidente da atto che 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

HA APPROVATO 
 

Il seguente ordine del giorno: 
 
 Premesso: 

- che nella mattinata del 10 ottobre 2006 in un continuo crescendo di avvenimenti 

delinquenziali, si verificavano in pieno centro cittadino episodi criminosi di inaudita 

gravità che coinvolgevano in più sparatorie anche ignari cittadini; 

- che tali fatti si ripetono nella nostra Città con preoccupante frequenza, destando timori e 

preoccupazioni nella cittadinanza, che avverte rischi sempre più incombenti per la 

propria incolumità; 

- che gli episodi predetti si inseriscono in uno scenario caratterizzato da un preoccupante 

abbassamento degli standards di legalità, del rispetto delle norme e delle regole di civile 

convivenza; 

Tutto ciò premesso 

Considerata la gravità dei fatti e ritenendola una vera e propria emergenza sociale che 

richiede una immediata risposta delle Istituzioni cittadine; 

Dato atto dell’efficace e tempestiva azione di tutela della comunità cittadina esercitata dal 

Sindaco e dalla Giunta anche con continue e sollecite relazioni inviate alla competente 

Prefettura; 

Constatata l’assenza di concreti interventi, da parte delle altre concorrenti 

amministrazioni (Stato, Regione, Provincia), tesi alla risoluzione delle problematiche in premessa 

specificate; 

A seguito di approfondito dibattito si conviene indispensabile: 



� Un urgente incontro della Rappresentanza del Consiglio Comunale con Sua Eccellenza il 

Prefetto di Bari; 

� Una azione organizzata e coordinata dalle Forze dell’Ordine; 

� Il completamento della presenza delle Forze dell’Ordine in città, tenuto conto della 

consistente espansione del centro urbano, delle nuove realtà delle aree industriali ed 

artigianali, dello sviluppo in fieri del nuovo porto commerciale e del controllo dei flussi di 

immigrazione; 

� Una corsia preferenziale nel potenziamento del Corpo dei Vigili urbani per attivare un 

efficace piano di sicurezza, con ottimizzazione delle risorse esistenti; 

� Un deciso e costante controllo del territorio, con particolare riferimento alle periferie; 

� Una azione mirata ad un efficace controllo del comparto ambulantato e dell’occupazione 

suolo pubblico; 

� Una puntuale verifica dell’utilizzo del patrimonio pubblico immobiliare; 

Una verifica dello stato attuativo del Piano Sociale di Zona ed, eventualmente, un aggiornamento 
sulla base delle problematiche oggetto del presente ordine del giorno.- “ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 


